
Siège social : Mairie de Pont Salomon.

Contact  pour la journée de fauchage de printemps :

Téléphone :  Alain André  : 04 77 35 56 03  ou Martine Marchewka  04 77 35 83  40 

Bonjour à tous, 

Comme nous l’avions envisagé, une journée de fauchage de printemps est organisée le samedi 16 avril au matin à Pont Salomon au stade
Nous organiserons en fonction du nombre de faucheurs «  Le mangement », il est important de passer un petit coup de fil à Alain ou à Martine pour savoir si vous venez.

Cette demi-journée se veut « cool » comme l’on dit aujourd’hui ! Apportez vos faulx, si vous connaissez des personnes qui veulent apprendre à faucher (ou à piocher…) n’hésitez pas. 
 D’avance merci de votre présence.








André

Hi all, 

One spring scything day is organized on saturday April 16 morning at Pont Salomon stadium. 

We will organize “Le mangement” (the eating) according to the number of reapers, it is important to give a phone call to Alain or to Martine to confirm your presence.

This scythe day aims to be "cool" so bring your scythe, and if you know people who want to learn how to scythe, do not hesitate to come with them.  

 See you soon !







André

